

ATLETISMO

Sierra y Ría acuden al Gallego de clubes en Ourense

Los equipos de Ferrolterra competirán en la categoría masculina y femenina

Este domingo se disputará en Monterrey, en Ourense, el Campeonato Gallego de clubes. Para esta nueva cita con el atletismo se han clasificado los equipos más fuertes de Ferrolterra y no faltarán representantes del club Ría Ferrol-Concepción Arenal y el Atletismo Sierra Narón.

REDACCIÓN FERROL

Un nuevo año, el Campeonato Gallego de clubes contará con presencia comarcal. La cita, esta vez, será en Ourense, en Monterrey, y competirán los dos clubes de Ferrolterra, el Ría de Ferrol y el Atletismo Sierra de Narón, que nuevamente esperan colarse en los puestos de cabeza.

Como ha ocurrido en otras ediciones del Autonomico gallego se espera una buena actuación de los locales y desde los dos clubes se confía en que este año se mejoren los resultados de la pasada edición, aunque la actuación de los deportistas fue bastante buena, sobre todo en lo que a féminas se refiere ya que alcanzaron los primeros puestos en todas las modalidades. De hecho, se lograron cinco primeros puestos y otros tantos segundos por parte de Ría Ferrol.

El Sierra también estuvo entre los seis primeros clasificados en

PROGRAMA

Se deberán cubrir dieciocho pruebas y para ello se trasladarán cerca de 100 atletas de la comarca

casi todas las pruebas e, incluso, alcanzó dos primeros puestos, en 100 metros vallas y en triple salto. Sólo los de Narón compiten en la categoría masculina y, aunque los resultados del año pasado no fueron malos, ahora esperan mejorarlos.

En esta edición, también se han clasificado directamente, en categoría masculina, la Sociedad Gimnástica de Pontevedra, el Real Club Celta de Atletismo, el Ourense Atletismo Academia Postal y el ADAS de O Barco de Valdeorras (Ourense). Por otra parte se han clasificado por puntos los clubes Vila de Cangas, Coruña Comarca y Riávor Coruña. En categoría femenina se han clasificado directamente el Ourense Atletismo Academia Postal, el Liceo Casino de Vilagarcía y el Atletismo Femenino Celta. Mientras, lo han hecho por puntos, el ADAS Campo, la Sociedad Gimnástica y el Riávor. El reto en esta nueva edición estará en superar el 2º y 5º puesto alcanzado el año pasado por el Ría y el Sierra respectivamente.



En la foto, varias escolares durante una jornada disputada en Ferrol

APUNTE

FONDO

Campeonato de media maratón en Vilagarcía de Arousa

Presencia comarcal en la otra cita ineludible para este fin de semana. Será en Vilagarcía donde el próximo domingo se celebrará el Campeonato Gallego de media maratón.

A pesar de que los equipos ferrolanos estarán muy mermaados, ni Sierra de Narón ni Ría quiere perderse esta nueva cita con el atletismo. El Sierra tendrá representación en las rías bajas gallegas con un equipo de cinco o seis veteranos y tan sólo uno o dos de la categoría absoluta, ya que este compromiso coincide con el campeonato gallego de clubes que se celebrará en A Coruña.

Los escolares también tienen su cita con el deporte este fin de semana

Habrán diferentes competiciones de atletismo, fútbol y bádminton

REDACCIÓN FERROL

El próximo sábado día 22 también se celebra en A Coruña el Campeonato Provincial escolar por equipos. Se enfrentarán los atletas infantiles y alevines de Ferrol contra los coruñeses, en lo que se denomina una primera clasificación zonal en pista.

Representarán a Ferrolterra los equipos del Atletismo Sierra Narón, Ría de Ferrol y alumnos del colegio Mercedarias. Los que alcancen las mejores posiciones en esta primera jornada clasificatoria pasarán a la siguiente fase provincial que se celebrará próximamente.

Ya el domingo, también en A

Coruña, habrá una nueva cita con el atletismo pero en las categorías cadete y juvenil. Esta es una nueva iniciativa que en los últimos años se venía practicando en Ourense y ahora se ha imitado en el resto de provincias, se pretende así fomentar e impulsar el atletismo en categorías que no cuentan con tantos torneos y competiciones como los más pequeños.

El único pero que se le plantea a este campeonato es la fecha, ya que coincide con el Gallego por Equipos y los atletas no podrán repetir en ambas citas.

Otras disciplinas > El sábado se disputará en el polideportivo mu-

nicipal de Monfero la fase intercomarcal de fútbol sala a la que concurrirán los mejores de las comarcas de Ortegal, Eumie, Ferrol y As Pontes. Las semifinales serán por la mañana y la final a partir de las cuatro de la tarde. A las seis se entregarán los trofeos.

El bádminton también será protagonista el sábado y se disputará por primera vez, ya que hasta el momento no había bastantes participantes, la fase intercomarcal de esta disciplina. Competirán en el polideportivo del Concello de Irixoa los mejores de cada comarca, será entre las diez de la mañana y las tres de la tarde y después habrá entrega de trofeos.

REMO

El Autonomico de batel tendrá nombre propio

La cita coincidirá con el Trofeo "Conde de Fenosa" de esta especialidad de banco fijo

REDACCIÓN FERROL

Además del título autonómico en las distintas categorías, los botes que este fin de semana tomen parte en Corcubión en el Campeonato Gallego de batel en sus grupos infantil, cadete y juvenil podrán inscribir su nombre como vencedores del Trofeo "Conde de Fenosa" de esta modalidad del banco fijo. La prueba, que llega este año a su vigésimo primera edición, fue presentada ayer en las dependencias municipales de la localidad, dando a conocer su reglamento.

Sólo optan a los galardones las tripulaciones de las categorías infantil, cadete y juvenil que acuden a la prueba de Corcubión

El torneo se compondrá de eliminatorias y finales, teniendo lugar las primeras en la tarde del sábado y las segundas en la mañana del domingo. En las regatas de se-

lección -que comenzarán a las cinco de la tarde-, las ocho tripulaciones que se han clasificado en cada cuadro -cuatro de la zona norte y otras tantas de la sur- competirán en busca de las cinco primeras posiciones que dan derecho a remar la final.

Se disputarán dos tandas por categoría, en las que quedarán encuadradas, respectivamente, el primer y cuarto clasificado del territorial norte con el segundo y tercero del sur en una de las pruebas y las restantes tripulaciones en la otra.

La comarca de Ferrolterra estará representada en la cita de Corcubión con un total de siete botes que consiguieron su clasificación en la cita que tuvo lugar la pasada semana en A Pobra. En los cuadros que optan al Trofeo Conde de Fenosa estarán los representantes de A Cabana y San Felipe en féminas, Mugaridos y Narón en infantil masculino, Ares en cadete, también masculino, y de nuevo A Cabana y Ceideira en juveniles. En senior hombres, los botes locales serán de estos mismos clubes.

BALONCESTO

Inscripción para el torneo "El Tirador"

REDACCIÓN FERROL

Hoy finaliza el plazo de inscripción para el trofeo organizado por el Club Baloncesto Galicia con el patrocinio de Caixa Galicia "El Tirador". Se trata de una cita pensada para niños y niñas estudiantes de ESO que vivirá unas eliminatorias previas y posteriormente una gran final que coincidirá con el encuentro que Galicia y El Bulevar disputarán el próximo fin de semana. Las inscripciones deben realizarse en el correo cbgferrol@hotmail.com.